

Rund 20 Schüler der Nordstadtschule absolvierten ein Schnuppertraining bei den "Pforzheim Wilddogs".

Mit Helm im Sportunterricht Football spielen

PFORZHEIM. Die "Wilddogs" haben der Nordstadtschule einen etwas anderen Sportunterricht ermöglicht. Bei strahlendem Wetter konnten die rund 20 Schüler der Nordstadtschule ein Schnuppertraining bei den Goldstädtern absolvieren. Der Jugendleiter der "Pforzheim Wilddogs", Oliver Gienger, ermöglichte es Nordstadtschule, den Sportunterricht auf dem Platz am Riebergle zu halten. Die Schüler wurden hier auf die etwas andere Art an den Sport

American Football herangeführt.

Das Training, welches von Spielern der "Wilddogs" aus der Jugend- sowie Herrenmannschaft geleitet wurde, machte allen Beteiligten riesig Spaß und ließ diesen Tag als einen besonderen enden. Die Nordstadtschule war von dieser Veranstaltung so angetan, dass bereits die nächsten Termine geplant wurden. Auch andere Klassen kommen in den Genuss der etwas anderen Sportstunde. pm